Pokalwettkämpfe in Böhne mit vielen Teilnehmern und Zuschauern Ober-Werbe, Elleringhausen, Goldhausen bravourös





Unter den Augen des Schiedsrichters...

...sind Schnelligkeit und Präzision Trumpf

Wer sich so viel Mühe gibt wie die Böhner Feuerwehr und ihre Helfer, der hat sich das Wetterglück für spannende gelungene Pokalwettkämpfe verdient. Auf dem Dorfplatz maßen sich am vergangenen Sonntag auf zwei Bahnen 16 Wettkampfgruppen heimischer Feuerwehren, während die Jugendabteilungen ihr Können auf einer Wiese am wunderschön gelegenen Spielplatz zeigten. Der Böhner Wehrführer Volker Heck und sein Team konnten sich über gute Leistungen der Teilnehmer freuen. Das gesamte Dorf präsentierte sich an Getränke- und Essenständen als perfekter Gastgeber, und die Gäste nahmen die Gelegenheit gerne wahr, es sich vor der nach dem eigenen Auftritt bei einer Fachsimpelei und anderen Gesprächen gutgehen zu lassen. Bei den Erwachsenen war Ober-Werbe trotz starker Konkurrenz nicht zu schlagen. Die Gruppe landete mit 990 Punkten vor Mehlen (980) und Goldhausen (972). Auf den weiteren Plätzen folgten Reinhardshausen (970), Nordenbeck (937), Momberg (934), Höringhausen (887), Nieder-Ense (879), Bergheim (877), Affoldern (864), Sachsenhausen (842), Netze (828), Giflitz (817), Obernburg (798), Geismar (746) und Lengefeld (639). Bei der Jugend siegte Elleringhausen (1613) vor Goldhausen (1604), das damit bei Erwachsenen und Nachwuchs als einziges Team auf dem Treppchen landete. Dritter bei der Jugend wurde Lengefeld (1576) vor Sachsenhausen/Ober-Werbe I (1541), Sachsenhausen/Ober-Werbe/Mädchen (1532), Bergheim (1526), Landau (1501), Thalitter (1495), Sachsenhausen/Ober-Werbe II (1490/durch Stechen), Mehlen (1490), Herzhausen (1461), Obernburg II (1396), Obernburg I (1380), Nieder-Ense (1375) und Wellen (1337). Außer Konkurrenz startete Dehringhausen allein im praktischen Teil und erzielte 934 Punkte.

Quelle: WLZ, 10. Mai 2006